

Catéchèse avec les jeunes à Lyon



ID document

129563

Référence

129563

Date

02/04/2007

Titre

Catéchèse avec les jeunes à Lyon

Légende

FRANCE, Lyon (Rhône). 31 mars 2007 : Dans la dynamique des JMJ 2008, la pastorale des jeunes du diocèse de Lyon a proposé les JMJ Rameaux 2007. Un temps de "Catéchèse fluviale" a bord de trois péniches qui ont remonté le Rhône de Lyon à Anse, avait pour thème : l'encyclique de BXVI "Deus caritas est". Sur l'une des trois péniches, la catéchèse était animée par le Cardinal Barbarin. Au débarquement des péniches, le Cardinal a procédé à la bénédiction des Rameaux et les jeunes ont effectué une marche pèlerinage en direction de Villefranche sur Saône ayant pour thème "la montée de Jérusalem". En début de soirée une célébration Eucharistique suivie du lancement de la mise en route des JMJ 2008 à l'égl. de Béligny (quartier est de Villefranche) a réuni les jeunes. Entre 250 et 300 jeunes du diocèse ont participé à ces JMJ Rameaux 2007.

Auteur

Jacques COUSIN/CIRIC

Copyright

Jacques COUSIN/CIRIC

Instructions spéciales